



Les CM1 visitent Arras



Le jeudi 21 mars 2008, les CM1 sont partis à Arras toute la journée.

Le matin nous sommes allés à Cité Nature et nous avons vu une exposition sur le corps humain et une autre sur la nature (des anciennes machines agricoles, des fruits, des insectes, des plantes, des jeux sur les épices, sur les odeurs des légumes, sur la forme des fruits, des puzzles...). Nous avons aussi eu une intervention sur les os du squelette.



A midi, nous avons pique-niqué derrière le musée. Quel régal ! Mais pour ce premier jour du printemps il faisait froid !

L'après midi, nous sommes allés visiter le jardin des Boves où il y avait des plantes et des instruments créés par Luc Brévar.

Les boves, ce sont les sous-sol d'Arras (12 mètres sous la terre) .

Ensuite nous sommes montés tout en haut du beffroi d'Arras par l'ascenseur. De là-haut nous avons une belle vue sur Arras et ses alentours.

Enfin la journée s'est achevée par une visite des deux célèbres places d'Arras. C'était une belle journée !

Aymeric et Tristan

